

EDITORIAL



La entrega de los Premios ISALUD, que ya va por su edición número 26, es una gran ceremonia de nuestra Fundación ISALUD. Es por ello que lo celebramos como corresponde: reconociendo los aportes al compromiso en la construcción de una sociedad justa para todos. En este XXVI entrega, además, se consideraron los aportes de unas 500 personas que propusieron candidatos a través de las redes sociales y los canales digitales, para la elección de los premiados.

El premio no aporta dinero ni fama, su valor lo aporta el procedimiento de presentación y otorgamiento y es ese su principal mérito. El honor de reconocer la actividad de los premiados como un aporte para la sociedad y la justicia social.

Los premios son un reconocimiento, pero también un estímulo para ampliar y mejorar el campo de los premiados en su actividad valorada.

En esta edición, que cierra un gran año para la Revista, Mario Glanc evalúa el potencial impacto del modelo de participación público-privada en la construcción e instalación de equipamiento en el sector de la salud, y Ricardo Izquierdo le pone números a la gestión de los costos en las áreas quirúrgicas para ordenar su producción, mejorar el servicio y optimizar sus resultados.

Entrevistamos a la psicóloga Vita Escardó, que integra el equipo que está pensando y construyendo nuestra próxima carrera de grado: la licenciatura en Psicología, que buscará formar profesionales con

capacidad de entablar diálogos interdisciplinarios y enfoques comunitarios.

Dedicamos un espacio especial a las conclusiones que dejó la reunión mundial de la RAFA PANA 2017 y el Congreso Internacional de Salud, Actividad Física y Alimentación que se realizaron en ISALUD. El objetivo claro es combatir simultáneamente varias epidemias atacando con contundencia su causa número uno: el sedentarismo. Por eso, conocimos de primera mano la experiencia de distintos países, la iniciativa de Víctor Matsudo reconocida por la OMS -el propio Matsudo lo cuenta en una entrevista-. Pero también es necesario mejorar la alimentación y allí el Dr. Alberto Cormillot advierte sobre el riesgo de equivocarse las políticas públicas.

Y como siempre, los trabajos científicos y la actualidad de ISALUD Uruguay.

Siempre inquietos, construyendo futuro y en movimiento, con el compromiso de todos nuestros integrantes, les deseo un feliz y muy activo 2018.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ginés', enclosed within a large, stylized circular flourish.

Ginés González García

**RECTOR HONORARIO
UNIVERSIDAD ISALUD**